社会福祉法人多摩福祉会 上北沢こぐま保育園 電話 5357-8531



# かみくまだより

## はじめに

1月30日に2018年度の新入園児の内定通知が保育園に届き、翌日に入園予定の保護者のみなさんに連絡をしました。

ちょうど1年前の事を思い出します。法人本部の事務所で異動職員と名簿を見ながらどんな子が入ってくるんだろうねと話していたのが昨日のようです。

今年も、20名近い子どもたちが新しく上北沢こぐま保育園の一員になります。世田谷区では幼児の 待機児童はいなくなったとはいえ乳児は狭き門です。

本園でも0歳12名に対して75名の希望者。1歳は2名に対して95名、2歳は2名に対して25名の希望者がありました。

1月の園長会で2018年度の入園記希望数と入園可能数が公表されました。入園希望数は6245人で、それに対し入園可能数は4165人。単純に2080人の子ども達が入園できない状況です。(特に0~2歳)

世田谷区は来年度も19園の新設園を開設する予定とのことですが、現実はなかなか厳しいようです。 一億総活躍社会と国はいうけれど現実は厳しいですね。

# <2月の予定>

1日(木)・8日(木) 身体測定

20日(火) 避難訓練

2日(金) 節分

28日(水) 石狩鍋

15日(木) もも・新入園児健康診断

## ・・・お獅子がきました・・・

17日(水)に同じ法人の砧保育園の職員が来てくれ、獅子舞いをおこないました。食堂に座ってお獅子が来るのをちょっと緊張した顔つきで待つ子どもたちです。

<当日はびわ(一時保育)やぐみ(ひろば)の子どもたちやお母さんも一緒に獅子舞いをみました。 >

お囃子が流れ、太鼓と鐘の音が聞こえると、音のする方を注目する子ども達で。しばらくするとクロークの方からお獅子があらわれ目の前に来ると泣きだす子もいましたが、お獅子がの踊りを食い入るように見ていました。

踊りが終わり、お獅子の中から人があらわれると、「あっ人だ」とびっくりした様子でした。 「頭をかんでもらうと一年間、病気をしないんだよ・・・」という話を聞くと、自分から頭をかんでも

## らう子もいました。

お獅子が退場した後、獅子頭を触らせてもらいました。



<お獅子が近くに来てちょっとびっくり> <お獅子にさわらせてもらいホ~>

# ・・ぐんぐん、どんどんで観劇にいって来ました・・・

25日(木)に砧保育園の年長さんと一緒に新宿にある、プーク人形劇に人形劇を見に行きました。 詳しくはコドモン資料室をご覧ください。

## お知らせ・お願い

## <新年度説明会について>

以下の予定で新年度説明会を行いますので、よろしくお願いします。

日時:3月23日(金) 16:30~18:00

内容:2018年度の保育について

担任、グループ発表 新おうち懇談会

#### く懇談会のお知らせ>

年間予定には記載されていませんが3月10日(土)9:30~11:30で今年度最後のおうち懇談 会を行いたいと思います。急ですがよろしくお願いします。また、家庭保育が可能な方はご協力お願い いたします。

## <卒園遠足について>

3月7日(水)にぐんぐん・どんどんで卒園遠足に行きます。詳しいことはまた、お知らせします。 <お手紙について>

子ども達が文字への興味関心や、気持ちを伝えることの大事さなどを育てていきたいと思い、お手紙 ごっこをはじめました。保護者の方で手紙を書きたい方は事務所に声をかけていただければ、はがきと 切手を差し上げます。はがきは事務所カウンターのポストに入れて下さい。

\*お忙しい中、アンケートのご協力ありがとうございました。